

## Solidaires Finances Publiques s'invite devant la Cour Régionale des Comptes

Une quarantaine de militants Solidaires Finances Publiques, de tous les départements de la nouvelle région, s'est retrouvée devant la Chambre Régionale des Comptes (CRC) à Montpellier.



*La banderole est gardoise, mais toute l'Occitanie est là !*

Une délégation a été reçue par le président de la CRC Occitanie, Monsieur PEZZIARDI, et le procureur financier, Monsieur LE MERCIER.

Après explication sur l'objet de notre visite, le président de la CRC nous a indiqué que l'on se trompait d'interlocuteur, la Cour des Comptes, ce n'est pas lui. Nous avons rappelé le lien entre les CRC et la Cour des Comptes. Cette action est une occasion symbolique de mettre en cause la Cour des Comptes et de faire remonter le fort mécontentement des agents.

Nous leur avons remis :

- notre communiqué de presse,
- un tract sur l'ASR de la région Occitanie,
- le courrier de notre secrétaire Général François Xavier FERRUCCI destiné au premier président de la Cour des Comptes.

Ces documents ont été transmis, en notre présence, au secrétariat général de la cour des comptes à Paris.

S'en est suivi un débat informel sur la relation qu'a la CRC avec la DGFIP et les collectivités locales. Il en est ressorti un constat avéré des difficultés rencontrées dans les postes et du retard lié à ces difficultés. Le président de la CRC est conscient de la situation tendue de nos services. Du fait de cette situation, le président a appuyé sur l'absence d'amendes appliquées auprès des comptables publics.

Nous lui avons rappelé qu'il fallait aller plus loin, qu'il y avait nécessité de défendre des missions comme les nôtres. Nous avons conclu notre entretien en rappelant le caractère provocateur du rapport et que l'instrumentalisation de la Cour des Comptes est inadmissible.

A la sortie de la délégation, un compte-rendu a été fait par notre camarade du 31, Régis Lagrifoul, tandis que les médias présents (France 3 et Midi-Libre) couvraient notre action.



Les membres de la délégation :

(de gauche à droite) Vincent Paumard (66) – Régis Lagrifoul (31) – Marie-Pierre Zabaleta (34) – Loïc Valverde (30)

(à l'arrière) Nicolas Calvel (DISI33)



Au micro de France 3 :

un camarade du 34 et Christian Terrance (31)